

27.375 pruebas del sida en la provincia - Mediterráneo - 01/12/2015

DÍA MUNDIAL CONTRA EL VIH

27.375 pruebas del sida en la provincia

● Se hicieron en el 2014, ya que el 30% de seropositivos no lo sabe

M.C.T.
CASTELLÓN

Frente al VIH-SIDA, Prevención ¡Hazte la prueba! es el lema de la Conselleria para el Día mundial contra el sida que se celebra hoy, ya que cerca de la mitad de los nuevos diagnósticos son tardíos. El año pasado se realizaron en la provincia de Castellón 27.375 pruebas del VIH, de las cuales 139 -el 0,50%- dieron positivo.

Según el Colegio de Enferme-

ría de la Comunitat (Cecova), tres de cada diez jóvenes de 20 a 24 años desconocen que están infectados en la Comunitat porque no se han hecho la prueba.

Desde esta institución instan a un diagnóstico precoz, porque ello permite adaptar las terapias que el paciente recibe de manera inmediata, lo cual puede permitir retrasar en más de 15 años la aparición de cualquier enfermedad oportunista. Además, evita que el virus se pueda transmitir.

El año pasado se notificaron 350 casos por infección de VIH en la Comunitat, de los cuales 24 corresponden a la provincia de

Castellón. El año anterior se diagnosticaron 348 en la Comunitat, de los cuales 31 correspondieron a la provincia.

Desde el Colegio de Enfermería de la Comunitat, se alertó ayer del incremento progresivo de adolescentes que se contagian de enfermedades de transmisión sexual y del VIH por falta de formación adecuada, por lo que pidió incrementar las actividades formativas en materia preventiva y de educación para la salud en institutos y centros escolares.

La vía de transmisión del 56,9% de los nuevos diagnósticos en la Comunitat de VIH durante

el 2014 fueron por transmisión sexual. De ellos, el 18,9% fueron en relaciones heterosexuales y 38% bisexuales u homosexuales.

ACTOS DE HOY// La Universitat Jaume I celebrará hoy el día mundial con diversos actos, como instalación de mesas informativas en los vestíbulos de las facultades, la representación de un lazo humano en el Ágora a las 12.30 horas, la entrega de premios del concurso de carteles y la inauguración de una exposición. Por su parte, Cruz Roja realizará acciones de sensibilización en Castellón, Cabanes, La Vall y Vilafranca. =